



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 3 septembre 2018

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

En collaboration avec l'Association hellénique de Lausanne ESTIA, le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

Madame Amandine Marshall

Docteur en égyptologie, chercheur associé à la Mission française de Thèbes-Ouest

le mardi 30 octobre, 20h00,

à l'Hôtel Continental (pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

La Guerre de Troie

Du mythe aux preuves archéologiques

Si l'on est aujourd'hui sûr que la guerre de Troie ne relève pas de la fiction poétique mais bien d'un fait historique établi au XIII^e siècle avant notre ère, cette conclusion s'est lentement construite et accompagnée de multiples questionnements. Des causes multiples et souvent méconnues du conflit chanté par Homère – non, Hélène n'a pas été enlevée par Pâris – au déclenchement de la guerre de Troie tel que chanté par les poètes et tel que perçu par les historiens antiques, cette conférence invite à un voyage dans le temps et dans l'espace, entre mythe et histoire, entre Grèce et Asie Mineure. Au-delà de la légende, que se passa-t-il à Troie ? Qui étaient ses habitants, qui étaient leurs assaillants et pourquoi mirent-ils la cité à sac ?

La rencontre sera suivie du traditionnel mézézé.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux lors de cette première conférence de la saison, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations bien cordiales.

Le comité